Naturaleza en Cazorla para Singles

"Sumérgete en la Naturaleza y Vive una Experiencia Única con viajeros singles"



PRÓXIMAS SALIDAS: 22 JULIO, 19 AGOSTO Desde **599** €



Descubre la magia del Parque Natural de Cazorla en un viaje diseñado especialmente para quienes desean explorar la naturaleza, conectar con otras personas y disfrutar de la libertad de viajar solos pero en la mejor compañía. Acompáñanos en esta aventura inolvidable llena de paisajes espectaculares, actividades al aire libre y momentos de desconexión.

Descripción del viaje

Embárcate en una emocionante **aventura para solteros en el Parque Natural de Cazorla** Este viaje ofrece la oportunidad perfecta para quienes buscan explorar paisajes impresionantes, conectarse con la naturaleza y conocer a otras personas. Recorrerás senderos entre frondosos bosques, disfrutarás de actividades al aire libre como senderismo y barranquismo, y tendrás momentos de relajación en un entorno natural inigualable. Además, **podrás compartir experiencias y crear recuerdos inolvidables con otros viajeros.** ¡Ven y descubre la magia de Cazorla en la mejor compañía!

Nuestro viaje exclusivo tendrá un mínimo de 15 singles y un máximo de 25.

5 noches en el Hotel Rural de Montaña de Cazorla 4*
Media pensión con 1 bebida incluida en la cena.
Presentación con copa y tapa de bienvenida
Guías para las actividades de los días 2, 4 y 6
Recorrido en tren por la reserva del PN Sierra de Cazorla
Ruta en barco por el Pantano del Tranco.
Grupo de whatsapp previo a la salida.

¡No dejes pasar esta oportunidad de descubrir un destino mágico y crear recuerdos imborrables!

Si quieres conocer el precio de este viaje utiliza la opción "calcula tu precio sin compromiso". Reserva AHORA, antes de que se agoten las plazas y disfruta de unas vacaciones singles irrepetibles y diferentes.

CIUDADES VISITADAS: Cazorla

SALIDAS DISPONIBLES: 22 julio 2025, 19 agosto 2025

Servicios incluidos

- 5 noches Hotel Rural de Montaña de Cazorla 4*
- Media pensión con 1 bebida incluida en la cena
- Presentación con copa y tapa de bienvenida
- Guías para las actividades de los días 2, 4 y 6
- ✓ Recorrido en tren reserva PN Sierra de Cazorla
- Ruta en barco por el Pantano del Tranco
- Grupo de Whatsapp antes del viaje

Servicios no incluidos

X Desplazamiento hasta destino

X Desplazamientos a actividades

X Todo lo que no está en Incluye



Día 1: Bienvenida y presentación del programa

A tu llegada al hotel, recibirás una cálida bienvenida con una copa de vino o cerveza y una tapa especial de la casa. Aquí nos conoceremos y te presentaremos el programa detallado de actividades, así como las actividades opcionales que puedes hacer en los ratos libres. De esta manera, nos sumergimos en este maravilloso entorno de la Sierra de Cazorla. Tiempo libre hasta la cena. ¡Bienvenid@!



Día 2: Senderismo por el Río Borosa

Tras el desayuno, nos prepararemos para vivir una jornada mágica en una de las rutas más emblemáticas del parque: el sendero del Río Borosa. Este recorrido es una auténtica joya natural que te dejará sin aliento con su impresionante paisaje de aguas cristalinas, saltos de agua y frondosa vegetación. Guiados por un experto conocedor de la zona, descubriremos cada rincón de este espectacular paraje, atravesando pasarelas de madera suspendidas sobre el agua y admirando la fuerza de las cascadas que tallan el paisaje a su paso. Durante el trayecto, nos maravillaremos con la diversidad de la flora autóctona y podremos avistar especies faunísticas emblemáticas de la región, todo ello en un ambiente de serenidad y contacto puro con la naturaleza. Tras una mañana de exploración y aventura, podrás disfrutar de un almuerzo libre en un entorno natural sin igual. Por la tarde, te invitamos a seguir descubriendo con actividades opcionales que propondrá nuestro guía. Terminaremos la jornada con la cena en el hotel.



Día 3: Ruta de Félix Rodríguez de la Fuente

Tras el desayuno, prepárate para una experiencia única: abordaremos un encantador tren turístico que nos llevará a través de la impresionante Reserva de Fauna. Este santuario natural alberga algunas de las especies más emblemáticas del Parque Natural de Cazorla, Segura y Las Villas. Con un poco de suerte, podrás avistar ciervos majestuosos, gamos y muflones en su hábitat natural, todo ello mientras el guía nos desvela los secretos de este entorno privilegiado. Tras un almuerzo libre en un entorno natural espectacular, la aventura continúa. Por la tarde, te invitamos a participar en un paseo fotográfico que haremos con las indicaciones de nuestro guía por el área recreativa de la Huerta Vieja. Este rincón idílico es el escenario perfecto para capturar imágenes inolvidables: la luz dorada del atardecer iluminando los paisajes, el reflejo de los árboles en el agua y la belleza serena de la Sierra de Cazorla. Tanto si eres un amante de la fotografía como si simplemente quieres llevarte recuerdos inolvidables, esta actividad es para ti. ¡No olvides tu cámara! Después, regresamos al hotel, y como siempre, tendremos nuestra cena después del intenso día.



Día 4: Excursión por la Sierra de Cazorla

Tras el desayuno, nos sumergiremos en una de las experiencias más impresionantes del viaje: la exploración de la zona del Alto Guadalquivir. Nos adentraremos en el sendero de la Cerrada de Utrero, un desfiladero esculpido por la naturaleza a lo largo de los siglos, con imponentes paredes de roca caliza y saltos de agua que crean un paisaje de postal. Al caminar entre su exuberante vegetación, sentiremos la energía del entorno y la magia de este rincón escondido de la Sierra de Cazorla.

La aventura continúa con una parada en el área recreativa y de baño del Puente de las Herrerías, un enclave idílico rodeado de frondosos bosques donde podrás darte un refrescante chapuzón en las aguas cristalinas del río. Es el momento perfecto para relajarse y conectar con la pureza de la naturaleza. Tiempo libre para almuerzo.

Tras un almuerzo libre en este espectacular paraje, tendrás la opción de descubrir otro de los tesoros ocultos de la sierra: el nacimiento del Río Guadalquivir. Este lugar emblemático, rodeado de vegetación y con un aura mística, nos permitirá conocer los orígenes de uno de los ríos más importantes de España (opcional). Por la tarde, regresaremos al hotel para una deliciosa cena y compartir las anécdotas de esta jornada inolvidable.



Día 5: Alrededores del Pantano del Tranco

Tras el desayuno, nos embarcamos en una aventura única navegando en barco por el impresionante Pantano del Tranco, una de las mayores reservas de agua de Andalucía. Desde la embarcación, disfrutaremos de vistas panorámicas de montañas majestuosas, frondosos bosques y la rica fauna que habita en sus orillas. Sentir la brisa fresca mientras nos deslizamos sobre las aguas tranquilas hará de esta una experiencia inolvidable.

Tras un almuerzo libre en un entorno idílico, la exploración continúa con una ruta de senderismo guiada hasta el Charco del Aceite, una joya escondida en plena naturaleza. Esta espectacular piscina natural de aguas cristalinas es el lugar perfecto para relajarse, refrescarse o simplemente disfrutar del sonido del agua fluyendo entre las rocas. Es el momento ideal para conectar con la tranquilidad del entorno y despedir el día con una sensación de plenitud.

Por la tarde, regreso al hotel y cena en el hotel para seguir compartiendo nuestras vivencias y revivir los mejores momentos del día.



Día 6: Descubriendo el Pueblo de Cazorla y Regreso

Para cerrar este viaje con broche de oro, nos adentraremos en la esencia del encantador pueblo de Cazorla con una visita guiada que nos permitirá descubrir su historia, su cultura y sus rincones más pintorescos. Recorreremos sus calles empedradas llenas de encanto, exploraremos su majestuoso castillo con vistas impresionantes y nos perderemos en la magia de sus miradores, desde donde podremos despedirnos de este paisaje inolvidable.

Será el momento ideal para seguir saboreando la gastronomía local, adquirir recuerdos artesanales y capturar las últimas instantáneas de este viaje inolvidable. Con el corazón lleno de experiencias y nuevas amistades, emprenderemos el camino de regreso a casa, llevando con nosotros la esencia pura de Cazorla y el deseo de volver a vivir una aventura como esta.

El precio mostrado es orientativo y refleja la opción más barata de las disponibles sin tasas, propinas, ni ningún otro suplemento Para disponer de un precio exacto deberá calcularlo en la opción correspondiente llamada "Calcula tu precio sin compromiso".